### 寺尾中学校だより 令和4年 6月号





#### 【学校教育目標】

自ら考え学習する生徒(自主) 心身ともに健康な生徒(剛健) 情操豊かな生徒(敬愛)

栃木市立寺尾中学校

令和4年6月10日 文責 校長

『だれ一人欠けてはならない大切な仲間 寺中丸』 学校づくりスローガン

団体戦で県大会出場

ダブルスで県大会出

場を決めた●●さん、

●●さん

# ●女子バドミントン部が団体戦で県大会出場の快挙

### 下都賀地区大会 第3位入賞!

5月13日(金)~5月15日(日)にかけて部活 動の下都賀地区春季大会が開催され、女子バド ミントン部が団体で県大会出場を決めました。

を決めた女子バドミン トン部 いずれの試合も、接戦を制してのベスト4入

### 賞だけに価値のある、素晴らしい結果となりました。 ◆団体戦結果

2回戦

準決勝

ソフトテニス部

初戦敗退

1 回戦 × 寺尾中 ○ - 2 小山三中 ○

男子バドミントン部

初戦敗退

1回戦 ★ 寺尾中 〇-2 桑中 ○

第3位 県大会出場権獲得 女子バドミントン部

1回戦 O 寺尾中 2-1 大谷中 ×

O 寺尾中 2-1 石橋中 ×

★ 寺尾中 1-2 南河内中 ○

順位決定戦 × **寺尾中 1** − 2 都賀中 ○

◆個人戦結果(県大会出場権獲得者のみ掲載)

女子バドミントン部

【ダブルス】 ●●●●さん、●●●●さんペア 第6位

#### ★女子バドミントン部 県春季大会の結果(R4.6.2~6.3)

**1回戦 × 寺尾中 1**-2 今市中 ◆団体戦 初戦敗退

◆個人戦(ダブルス) 2回戦敗退

1回戦  $\bullet \bullet$  **さん、**  $\bullet \bullet$  **さんペア** O **2** − 1  $\bullet \bullet$  さん、  $\bullet \bullet$  さんペア(今市中)

2回戦 ●●さん、●●さんペア  $\times$  O-2 ●●さん、●●さんペア (旭中)

# ●第1回学校運営協議会(R4.5.17)







主な役職等 会長 **様** 自治会連合会会長、同窓会長、教育後援会長 副会長 ●● 様|元PTA会長 様 元PTA会長、地域コーディネーター 委員 様 地域コーディネーター 委員 委員 ●● 様|現PTA会長 委員 様保護者

校長

【委嘱状の交付】 【職員との顔合わせ】 委員

学校運営協議会は、地方教育行政の組織及び運営に関する法律の規定に基づき、各小中学校に設 置されるもので、地域住民の皆さんの学校運営への参画、支援、協力を促進し「地域と共にある学 校づくり」を進めることを主な目的とするものです。本校においては、5月17日(火)に今年度第1回目 の学校運営協議会を開催しました。会議では、委嘱状交付の後、今年度の学校経営方針について意 見交換をしました。皆様からは、「『小規模校の強みを生かした地域と共に歩む学校づくり』をこれ まで通り進めていただきたい」とのご意見をいただき、学校経営方針について承認をいただきまし た。「コロナ禍」のこの二年間、本校だけが実施できたことがたくさんあります。そうした事実を通 して、生徒たちが本校のよさを実感し、本校生であることへの自信と誇りや愛校心を身につけても らいたいと願って、今後も地域・家庭・学校の三者が一体となった学校経営を進めて参りたいと思 います。

## 「寺中丸」76年目 エンジンフル回転 5~6月の航海の足跡

# ●生徒会総会(R4.5.19)

生徒会会則に基づいて令和4年度の生徒会総会 が行われ、今年度の活動計画案や予算案が審議さ れました。また、学校教育目標「情操豊かな生徒」 実現のためにできることを全生徒がグループごと に話し合い、学期ごとの具体目標を決めることが できました。誰もが「寺中生徒会」の一員である ことを確認できる大切な時間になりました。

なお、今年度の生徒会専門委員会の委員長、副 委員長は以下のとおりです。1年間、よろしくお!た学園ドラマの影響を感じさせます。それから 願いします。

委員会	委員長	副委員長
給食	●●●●さん	●●●●さん
健康体育	●●●●さん	●●●●さん
福祉図書	●●●●さん	●●●●さん
報道環境	●●●●さん	●●●●さん



#### ♪♪「生徒会の歌」について♪♪

生徒会総会でもみんなで歌った「生徒会の歌」。 本校卒業の保護者や地域の皆様の中にも、覚え ていらっしゃる方が多いと思います。この歌は、 昭和47年度の本校の3年生である●●●●さんに よって詩が書かれ、●●●●●さんによって曲 が付けられた本校オリジナルの楽曲です。歌詞 には「汗」「涙」「ファイト」などの「青春」を 連想させる美しい言葉が並び、当時流行ってい 半世紀、今も歌い継がれていること自体が本校 の歴史と伝統のすごさだと思います。この歌も 私たちに託された「伝統のバトン」の一つです。 これからも大切に歌い継ぎ、後輩たちに伝えて いきたいです。

### ●小中合同引き渡し訓練

6月1日(水)午 後、地震を想 定した避難訓 練の後、寺尾 小中学校合同 の引き渡し訓





練を行いました。在校中に震度5強以上の地震が起きた場合は、学校からの連絡がなくても「緊急災 害時の生徒引き渡しカード」に記載された方にお迎えに来ていただき、学校が確実に保護者の方に 引き渡しを行うことになっていますが、今回は小中合同でその訓練を行いました。中学校において は、避難開始から引き渡し完了まで約20分。非常にスムーズな引き渡しが行え、万が一の時に備え た有意義な訓練になったことと思います。保護者の皆様にはお忙しい中、ありがとうございました。

#### ●サツマイモの苗植え(R4.6.1)

2年生が技術科の授業で、鍋山町の●●●●様 のご指導を受けながら、サツマイモの苗植えを行 いました。事前に敷いておいた黒マルチの穴に、 約1時間かけて150本の苗を植えました。●●様に は、毎年畑の整備や畝づくりをご協力いただいて おり、心より感謝申し上げます。途中、近くの草 むらからタヌキさんもときどき顔を見せてくれ、 寺尾ならではの長閑な自然を感じながらの授業と われました。表彰式では、





## ● 歯と口の健康週間表彰式(R4.6.5) |3年 ◆◆◆◆◆さん 最優秀賞(作文の部)

今年度の「歯と口の健康週間」に関する作品募 集で、本校3年の◆◆◆

◆さんの作品が、作文の 部で最優秀賞に選ばれ、 6月5日(日)に、栃木グラ ンドホテルで表彰式が行

代表として「き れいな歯を維持 するために」と 題した作文の朗 読を立派に行い ました。誠に、 おめでとうござ いました。

